
啦啦舞賽後學生建議事項 

 

1. 依人數加分對班級人數少的班級不公平，之後比賽建議不要有人數規定。 

2. 鋪設的墊子數量不夠，考量安全請再加大。 

3. 明年的彩排建議分成兩梯，讓大家都有足夠的時間跳完。 

4. 比賽放音樂的時間點不明確，希望之後在賽前就說明清楚。 

5. 啦啦舞是全校性的大活動，也有放在行事曆中，但為何跟有些單位的活動強

碰，導致學生的權益受損，之後比賽是否事先協調。 

6. 為避免產生公平性的聯想，建議老師以後比賽不要坐在裁判席。 


